

Ökumenischer Gottesdienst für Menschen mit Demenz

Kurz und gut

Katholische Kirche St. Theresia Freitag, 24. Mai, 15 Uhr, Pfarrer Oliver Stens und Pfarrerin Paula Stähler

Ökumenischer Gottesdienst für Menschen mit Demenz

Kurz und gut

Vielen Menschen, die an Demenz erkrankt sind, sind die Rituale in der Kirche vertraut: das Singen, das Beten, die Kerzen, die Gerüche... In diesem Jahr bieten wir zwei ökumenische Gottesdienste anbieten, die sich gezielt an dementiell erkrankte Menschen richten.

Für den ersten dieser Gottesdienste ist das Pfingstfest unser Thema.

Ein kurzer, anschaulicher Gottesdienst mit vertrauter Liturgie, Orgel und Glockengeläut; eine schlichte Eucharistiefeier und bekannte Kirchenlieder ermöglichen Teilhabe und laden zum aktiven Mitfeiern ein.

Eingeladen sind demente Menschen, die in Pflegeeinrichtungen oder Daheim wohnen, ihre Angehörigen und alle, die bereit sind, sich auf Gottesdienste mit Unvorhergesehenem einzulassen.

Katholische Kirche St. Theresia

Freitag, 24. Mai, 15 Uhr, Pfarrer Oliver Stens und Pfarrerin Paula Stähler

Ein weiterer Gottesdienst wird am Freitag, 6. Dezember 2024 um 15 Uhr in der ref. Kirche Friesenberg stattfinden.